
平成２２年度 第１回公民館運営審議会会議録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 平成２２年５月１４日（金）午後２時～午後５時 

 

２ 開催場所 中央公民館３階第３会議室 

 

３ 出席者 

  （委員） 

   塙委員長、佐々木委員、庵原委員、木邨委員、髙橋委員、田中委員、 

   増田委員、竹本委員、大杉委員 

 

  （事務局） 

   教育長、教育次長、生涯学習部長、生涯学習課長、生涯学習課主幹、 

   中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、美浜公民館長、 

当代島公民館長、日の出公民館長、高洲公民館長、高洲公民館主査、 

高洲公民館主任主事(２名) 

 

４ 議 題 

Ⅰ 開会 

１.委員長挨拶  

２. 教育長挨拶 

３．委員及び職員の自己紹介 

 

Ⅱ 協議 

  １．報告事項 

（１）前回審議会会議内容の確認 

（２）平成２１年度公民館主催事業開催結果 

（３）平成２１年度公民館利用状況報告 

（４）当代島公民館文化祭（５月２２日・２３日）の進捗状況  

 

２．審議事項 

（１）平成２２年度公民館運営審議会年間活動計画   

（２）平成２２年度「夏休み」公民館主催事業開催計画 

（３）平成２２年度の公民館文化祭開催予定      

（４）高洲公民館竣工式及び内覧会計画 
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Ⅲ その他 

（１）次回定例会議の予定  

（２）会議終了後、高洲公民館施設見学 

 

 

５ 議事概要及び会議経過 

Ⅰ 開 会 

１．委員長挨拶 

２．教育長挨拶 

３．委員及び職員の自己紹介 

 

Ⅱ 協 議 

１．報告事項 

  （１）前回会議内容の確認 

   平成２１年度第６回公民館運営審議会議事録（議事要旨）の内容を確認、

承認された。 

   （２）平成２１年度公民館主催事業開催結果 

    総括として高洲公民館長より説明を行った。各館の状況について、各公

民館長より報告を行った。 

        （意見）公民館の事業に、より多くの方に参加していただくため、ＰＲ

の工夫をしていただきたい。また、公民館主催事業で、シニア

層の力を活用していただきたい。 

（３）平成２１年度公民館利用状況報告 

    事務局（高洲公民館長）より平成２１年度公民館利用状況の報告を行っ

た。 

（意見）高洲公民館が開館して少しでも混雑が緩和されることを期待して

います。公民館の利用が活発になればなるほど、さまざまな課題

も出てくるかと思われるが、ご配慮いただきたいと思います。 

   （４）当代島公民館文化祭の進捗状況について 

    当代島公民館長より当代島公民館文化祭について、プログラムを参考資

料として説明を行った。  
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２．審議事項  

  （１）平成２２年度公民館運営審議会年間活動計画について 

   事務局（高洲公民館長）より本年度の年間活動計画について説明を行った。  

 （２）平成２２年度「夏休み」公民館主催事業開催計画について 

事務局（各公民館長）より７月～９月の公民館主催事業の説明を行った。 

   日の出公民館長から、「平和パネル公民館巡回展」及び「平和映画会」に

ついて当日配布資料を基に説明を行った。 

 （意見）事業については、どのようにＰＲしていくかのかが大切であると

思います。また、各公民館によって、事業の対象年齢がさまざま

であることは、事業のねらいもあるため当然であると思うが、中

学生対象の事業が少ないようなので、さまざまな年齢層に対する

事業立てを視野に入れていただきたいと思います。 

  （３）平成２２年度公民館文化祭の日程 

事務局（高洲公民館長）より各公民館の文化祭の日程を報告した。また、

日程が重なってしまった公民館があることの要因については、１０月に国

体の関係で空手の大会が予定されており、日程が限られてしまったためで

あることを合わせて説明した。 

（４）高洲公民館竣工式及び内覧会計画について 

事務局（高洲公民館長）より高洲公民館竣工式及び内覧会の日程及び内容

について、説明を行った。 

 

３．その他 

（１）次回定例会議の予定について 

 事務局より次回の平成２２年度第２回公民館運営審議会は、平成２２年７

月９日（金）午後３時より高洲公民館にて開催することと決定した。 

（２）高洲公民館施設見学 

 閉会後、高洲公民館の施設を見学した。 

                以上 


